

問	●特産品創出で地域活性化 地場産の米麦を使つた地ビール、地酒等の取り組みはどうか。また、地産地消の推進による地場産農産物の活用を促進する取り組みはどうか。
答	行田在来青大豆を使用した豆腐、みそ、せんべい等20種が商品化され、行田産大麦「彩の星」を使ったプレミアムビールも昨年に引き続き発売予定である。酒米「さけ武藏」と彩のかがやきを使った100%行田産の地酒もある。地場産農産物の利用拡大のため、昨年度から行田市地産地消応援団事業を進めている。

がどの程度の税を払い、どんな福祉サービスを受けているか情報を一つにまとめ、社会保障費の削減を目的とする。9月成立の番号拡大法では、生体認証が認められた。一般的な顔認証ソフトでも、顔写真（番号カードは顔写真付き）があれば、ネット上で同一人物の顔写真を検索でき、写真に位置情報が組み込まれていれば、いつどこにいたかというう事まで探ることが可能と識者が述べている。



国保マスコット 健康まもるくん

問	国は低所得者対策として今年からの約1700億円と合わせ平成30年以降約340億円の公費投入を決定。政府発表では一人年額1万円の引き下げ効果があるとのこと。しかし、本市は一般会計から国保会計へ行われている繰入金を削減。その穴埋めに公費が使われ、保険税の引き下げにつながっていない。なぜか。
答	国保財政は赤字のために一般会計からの繰入金が生じている。公費の投入は、国保自体の財政基盤の強化に充てるべきと認識したためである。 〔その他の主な質問〕

答 販売当日は天候等を考慮し、時間を30分前倒しするとともに、後列の方に対し、購入できない可能性がある旨の呼びかけとプラカード表示により周知したところである。

● 高齢者等肺炎球菌予防接種費用について

問 高齢者肺炎球菌予防接種費用の市民負担金は熊谷市・鴻巣市より2倍以上高くなっているが、改善する考えは。

答 本市では接種に要する費用のうち、ワクチン代金相当額である4千円の自己負担をいただいている。今後も現状の考え方により実施する。

● 公募による指定管理業務

問 市長は公益財団法人行田市産業・文化・スポーツいきいき財団の理事長である。今後5年間、委託者と受託者が同一の指定管理契約を行う事、更に双方から報酬が支払われる事についてどう考えるのか。

答 市の出資法人である財団が結果的に指定管理者に選定され、指定する者と受ける者の代表者が同一となること、また、役員報酬と支給規定に基づく報酬を受けることは問題ないと認識している。